



N° 005

Inicia clases comunidad estudiantil de Unillanos. Más de 700 nuevos jóvenes ingresan a su primer semestre de formación superior.

Villavicencio, febrero 2 de 2015. Con más de 700 nuevos estudiantes inician clases la Universidad de los Llanos para el primer semestre del 2015. Estos jóvenes, se unen a los cerca de 5.400 alumnos que ya vienen adelantando sus estudios de educación superior en periodos académicos anteriores.

El vicerrector académico Wilton Oracio Calderón, sostuvo que uno de los retos que afrontarán los nuevos estudiantes es la política de la segunda lengua, la cual fue aprobada por el Consejo Superior Universitario mediante acuerdo 015 de 2013, y que empezará a regir a partir del año en curso.

“Desde el primer semestre de 2015 los estudiantes deberán iniciar su formación en la segunda lengua. A mitad de carrera se les exigirá el nivel B1 y al finalizar tendrán que alcanzar el nivel B2. Esto nos permitirá prepararlos para afrontar las nuevas competencias que requieran, cuando salgan de la institución a trabajar en su área de conveniencia”, afirmó Calderón.

En cuanto al tema de infraestructura, 18 salones recibieron durante las vacaciones mejoramiento en techos, paredes, pintura y en los sistemas eléctricos y de ventilación; de los cuales, algunos aún están siendo intervenidos con el fin de dejarlos en óptimas condiciones, para permitir el buen desempeño durante las jornadas de clase.

Programas como Ingeniería Agroindustrial y Biología, la Especialización en Salud Animal, al igual que las Maestría en Gestión Ambiental Sostenible, y Administración de Negocios, preparan la documentación para la renovación de su registro calificado. A su vez, la Ingeniería Agronómica recibirá la visita del Ministerio de Educación a mediados de febrero, en procura de la re-Acreditación de Alta Calidad del programa.



Primera Maestría en el área de la salud en la Orinoquia será ofertada por Unillanos

El Ministerio de Educación Nacional (MEN), otorgó a la Universidad de los Llanos el registro calificado por 7 años para ofertar la Maestría en Epidemiología, convirtiéndose en el primer posgrado de este nivel, en el área de la salud en toda la Orinoquia.

Nelly Johanna Loba Rodríguez, directora del programa, indicó que este es un logro para Unillanos, que nace a partir de la convocatoria del (MEN) “Creación de Maestrías a partir de programas de Especialización 2013”, a través del cual se estableció un convenio para el fortalecimiento de la capacidad investigativa y de innovación, dotación de medios educativos para el nuevo programa y el Centro de Estudios Epidemiológicos.

“La epidemiología estudia la distribución y los determinantes de eventos relacionados con la salud y la aplicación al control de enfermedades y factores asociados. Los egresados del nuevo programa estarán en capacidad de generar evidencia científica sobre el análisis de determinantes, problemas y necesidades de salud, que aporten a la toma de decisiones en pro del mejoramiento de las condiciones de vida y salud de las comunidades de la región y el país” explicó Loba.

La docente destacó la colaboración del equipo de trabajo, conformado por la profesora Laura Inés Plata, Oscar Gutiérrez Lesmes y el asesor externo, Joas Benítez, quienes desde 2012 realizaron los procesos necesarios para alcanzar el registro.

La Maestría en Epidemiología está dirigida a profesionales de la salud y de otras áreas que acrediten experiencia en este ramo. El proceso de inscripción y selección de los estudiantes de la primera cohorte se realizará entre abril y junio del presente año.

Con este registro, Unillanos actualmente ofrece 5 maestrías propias y 3 en convenio.





Docente investigadora de Unillanos una de las 500 más citadas de Colombia a nivel mundial.

En el primer ranking de investigadores y científicos de las Instituciones de Educación colombianas, realizado por el portal de producción académica Webometrics, la docente Yohana María Velasco Santamaría, hace parte del listado que clasifica a los 500 investigadores colombianos que más publican y son citados en la web.

La investigadora, perteneciente a la Escuela de Ciencias Animales de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, ocupó el puesto 230 con un índice de nueve citas por publicación y 261 veces mencionada. El listado busca reconocer la labor de los investigadores y de las universidades a las que pertenecen.

“Esta clasificación es importante porque es la comunidad científica quien está haciendo el reconocimiento. Es muy satisfactorio saber que otros profesionales están referenciando tu trabajo y que este tiene un importante impacto y relevancia científica”, resaltó Velasco Santamaría.

Así mismo, la docente invitó a los investigadores de Unillanos y el país a que traten de escribir sus publicaciones en inglés, “las citaciones son generalmente a partir de los estudios generados en ese idioma, pues es muy difícil que las publicaciones en español sean referencias por personas de países anglosajones, debido a que se les complica acceder a esta información”.

Adicionalmente divulgar conocimiento científico en inglés permite que otras instituciones internacionales conozcan lo que estamos haciendo en Unillanos y en el país, y de esta forma facilitar procesos de cooperación internacional, que redundarían en un beneficio profesional tanto personal como institucional”, puntualizó.

